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 

Совет по правам человека 
Сорок третья сессия 

24 февраля – 20 марта 2020 года 

Пункт 3 повестки дня 

Поощрение и защита всех прав человека, 

гражданских, политических, экономических, 

социальных и культурных прав, включая 

право на развитие 

  Вербальная нота Постоянного представительства Соединенного 

Королевства Великобритании и Северной Ирландии 

при Отделении Организации Объединенных Наций в Женеве 

от 29 июня 2020 года в адрес Председателя Совета по правам 

человека и Управления Верховного комиссара Организации 

Объединенных Наций по правам человека 

  Постоянное представительство Соединенного Королевства Великобритании и 

Северной Ирландии при Организации Объединенных Наций и других международных 

организациях в Женеве свидетельствует свое уважение Председателю Совета по 

правам человека и Управлению Верховного комиссара Организации Объединенных 

Наций по правам человека и имеет честь просить зарегистрировать настоящую 

вербальную ноту и приложение к ней* в качестве документа сорок третьей сессии и 

опубликовать их на веб-сайте Управления Верховного комиссара. 

  

  

 * Воспроизводится в том виде, в каком оно было получено, только на том языке, на котором оно 

было представлено. 
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  Annex to the note verbale dated 29 June 2020 from the 
Permanent Mission of the United Kingdom of Great Britain 
and Northern Ireland to the United Nations Office at Geneva 
addressed to the President of the Human Rights Council and 
the Office of the United Nations High Commissioner for 
Human Rights 

The United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland hereby has the honour to clarify 

our position regarding Human Rights Council resolution A/HRC/RES/43/14, entitled 

‘Adequate housing as a component of the right to an adequate standard of living, and the 

right to non-discrimination in this context’. 

The United Kingdom fully supports the right to adequate housing as a component of the right 

to an adequate standard of living. In relation to the above mentioned resolution, operative 

paragraph 2, we wish to reiterate our position on the justiciability and progressive realisation 

of economic, social and cultural rights, pursuant to Article 2 of the International Covenant 

on Economic, Social and Cultural Rights, including as regards the actions of non-state actors. 

     

 


